

NEU
NEW

Just Big

mit Alpaka superfine
with Alpaca superfine



40% Polyacryl / acrylic / acrylique / Acryl / Acrílico / acrílica / acrilica / Akryl
30% Alpaka / alpaca / alpaga / Alpaca / Alpacka
30% Wolle / wool / laine / wol / Lana / lana / Ull

6007086 :ON/IN
Nr./No.: 9807009



100 g ≈ 85 m
3.5 oz ≈ 93 yds



12-15 mm
17-19 US

10 cm
7.5 M

16 x 150 cm
200 g

100 g

600 g



6 kg



500 g
(5 x 100 g)

Wer auf der Suche nach dem idealen Garn für schnelle und voluminöse Projekte ist, hat dieses mit der Just Big gefunden.

Eine Mischung aus Alpaka, Wolle und Polyacryl sorgt für Leichtigkeit, Volumen und einen weichen, flauschigen Griff. Die Garnstärke und Konstruktion sorgen für die notwendige Stabilität, damit die neuen Lieblingsteile in Form bleiben. Besonders geeignet ist Just Big für einfache Strukturmuster in trendigen Oversize Modellen wie Schals, Mützen und Cardigans, aber auch für kuschelige Kissen.

If you are looking for the ideal yarn for quick and voluminous projects, you have found it with Just Big.

A mixture of alpaca, wool and acrylic ensures lightness, volume and a soft, fluffy touch. The yarn thickness and construction ensure the necessary stability so that your new favorite pieces stay in shape.

Just Big is particularly suitable for simple structured patterns in trendy oversize models such as scarves, hats and cardigans, but also for cozy cushions.



natur
00002



mittelgrau meliert
00092



dunkelgrau meliert
00098



sand meliert
00005



curry
00022



ziegel
00025



bordeaux
00032



salbei meliert
00070



nebelblau meliert
00052



indigo
00050